



Village of *Indiantown* **News Release**

Para Publicación Inmediata

19 de junio de 2020

Contactos:

Daniel Eick, Acting Public Information Officer, 772-233-0713

Susan A. Owens, MPA, MMC, Village Clerk, 772-285-9732

Indiantown Busca Comentarios del Público Sobre Solicitudes de Subvenciones Necesarias para Actualizaciones Críticas de Preparación para Huracanes

Los comentarios del público deben recibirse antes del viernes 26 de junio y son esenciales para recibir fondos de CDBG-MIT

Indiantown, FL – El Pueblo de Indiantown está buscando dos subvenciones federales por separado para reforzar la antigua Estación de Bomberos Booker como el nuevo Centro de Operaciones de Emergencia del Pueblo y para modernizar y actualizar el Centro Cívico de Indiantown como refugio contra huracanes. El Centro Cívico de Indiantown servirá como el único refugio que admite mascotas en el área metropolitana de Indiantown.

"Estas subvenciones son esenciales para garantizar que estamos preparados para cualquier desastre", dijo el administrador del Pueblo Howard Brown. "Necesitamos comentarios del público para respaldar nuestras subvenciones y ayudar a asegurar fondos vitales".

La primera subvención permitirá que el Pueblo actualice la antigua Estación de Bomberos de Booker Park en un pequeño centro de operaciones de emergencia. La Estación de Bomberos actualmente alberga las oficinas de Parques y Recreación y Cumplimiento del Código del Pueblo. El segundo subsidio permitirá al Pueblo reforzar el Centro Cívico Indiantown como refugio de evacuación en caso de un desastre. Para lograr esto, se requieren varias actualizaciones, incluido el reemplazo del techo para cumplir o superar los estándares del Código de Construcción de Florida 2017, la adición de ventanas y puertas de impacto de huracán, la instalación de un sistema de energía eléctrica de respaldo y mejoras en el sistema de aire acondicionado para asegurarse de que pueda soportar el viento, los escombros, la lluvia y los impactos de inundaciones menores.

La subvención de la Estación de Bomberos de Booker Park totaliza \$185,000 mientras que el Centro Cívico totaliza \$350,000. Cada subvención cubriría los costos de cada proyecto de endurecimiento por tormenta. Sin las subvenciones, los proyectos probablemente se postergarán para un año posterior.

Ambas subvenciones están disponibles a través del programa de reconstrucción de instalaciones críticas de Florida (CFHP) del Departamento de Oportunidades Económicas de Florida (DEO). El programa estatal se financia a través del programa federal de Subsidio de Desarrollo Comunitario (CDBG).

Se solicita a los residentes que envíen comentarios por escrito a Daniel Eick, Analista del Pueblo / Oficial de Información Pública, a DEick@indiantownfl.gov o por correo postal a P.O. Box 398, Indiantown, FL 34956 antes del viernes 26 de junio. Para obtener más información sobre las subvenciones, visite la

página de subvenciones (Grants) en el sitio web del Pueblo de Indiantown,
www.indiantownfl.gov/grants.

##

Indiantown es una comunidad rural en la Costa del Tesoro de Florida. Establecido por primera vez a principios de 1900, luego incorporado el 31 de diciembre de 2017, el municipio más joven de Florida alberga una población diversa de aproximadamente 6,000 residentes. Mientras el pueblo es pequeño, su compromiso con los residentes es ejemplar y su potencial para fomentar la comunidad y nuevas oportunidades comerciales es grande. Su misión busca habilitar la prosperidad económica y los negocios al tiempo que genera orgullo y cohesión a través del autogobierno práctico.

###